

#NORD 06. Februar 2023

# OV Braunschweig auf Braunkohl-Wanderung

Ende Januar hat der OV Braunschweig eine Braunkohl-Wanderung durchgeführt. Start war auf dem Messegelände Nord in Braunschweig. Der Wanderweg führte über das alte Ringgleis, wo auch noch das alte Einfahrsignal vom Braunschweiger Rangierbahnhof zu finden war.



Die erste Rast fand am alten Westbahnhof statt. Dort wurden die Teilnehmenden mit Broten und Getränken versorgt. Nach der Stärkung ging es weiter in Richtung ehemaliger Nordbahnhof. Gegen 17:30 erreichten wir dann eine Gaststätte unseres Vertrauens.

Dort erwartete uns leckerer Braunkohl mit Bregenwurst sowie verschiedene Getränke. Wir sagen Danke an Rolf Möhle, Wolfgang Hänsel und Gitti für die perfekte Organisation. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.



[Alle Bilder anzeigen »](#)